

ALTO GUADALENTIN

LORCA

Semana Nacional de Ganado Porcino



19 al 23 de Septiembre 1988

ANUNCIARA LA SEMANA PORCINA

En la foto de Valera aparece el cartel seleccionado para anunciar la Semana Nacional del Ganado Porcino, que se celebrará en Lorca entre el 19 y el 23 de septiembre de este año. El autor del cartel es Carbonell Parra, de Murcia.

Durante más de una hora

Una excavadora dejó sin luz a la ciudad

(De nuestra corresponsalia).

Una pala que hacía una excavación en el solar situado detrás de la iglesia de Cristo Rey, rompió una importante conducción eléctrica subterránea que, procedente de una subestación próxima, suministra energía a casi toda la ciudad. El resultado fue un corte casi general del fluido, que duró desde las ocho de la mañana hasta las nueve y cuarto, seguido de otras interrupciones más pequeñas.

Según la empresa suministradora, la rotura no fue comunicada con rapidez, por lo que se tardó más tiempo en ser reparada ocasionando bastantes molestias.

Retenidos dos menores con droga

Los menores D.M.F. y C.G.G., residentes en Almería, han sido retenidos por la Guardia Civil. Se les ocupó en el interior del turismo Al-2791-G, 68 gramos de droga «hachís», valorada en 13.600 pesetas.

Un lorquino, detenido en Dolores

Raimundo López Molina, natural de Lorca, de 22 años de edad, ha sido detenido por fuerzas de la Guardia Civil y Policía Municipal en Dolores, Alicante, cuando se encontraba en el interior de una discoteca. En la madrugada del domingo al lunes, sobre las 2:30 de la mañana, la Benemérita fue alertada por Pascual Rodríguez Rocamora, hijo del dueño

de la discoteca «Nova-2.000», en Dolores, al observar que habían forzado las puertas metálicas de esta sala de fiestas. Policía Municipal y Guardia Civil hicieron acto de presencia en pocos minutos, y detuvieron en el interior del local a Raimundo López, que fue esposado y trasladado a las dependencias de la Guardia Civil. Sólo hubo algunos desperfectos en los cerrres principales de la citada sala.

Grave en accidente de tráfico

El domingo, en el término de Lorca, el turismo GE-7136-C, conducido por Modesto Sánchez Méndez, chocó contra el ciclomotor pilotado por Jerónimo Garre Sánchez, quien resultó herido grave.

Se lució

Dominguín en los festejos taurinos de La Hoya

La plaza portátil instalada en La Hoya con motivo de sus fiestas patronales ha sido sede de dos festejos en los que ha participado Domingo García «Dominguín», un joven torero lorquino que ha iniciado con fuerza sus andanzas en el mundo taurino. En el primer festejo los hermanos Peralta hicieron una buena exhibición de monta y agradaron al respetable. Angel y Rafael cortaron cada uno las dos orejas y el rabo de sus enemigos, e iguales trofeos consiguieron en el tercero, lidiado por colleras. Dominguiñ volví óa mostrar sus buenas condiciones para el enfoque que, llevado de su gran afición, quiere dar a su vida. Mató de una estocada certera, cortó las orejas y rabo y salió a hombros. Resultó tropicado al poner un par al quiebro.

En el primer festejo hubo media entrada y en el segundo un lleno total. Fue también abundante la cosecha de trofeos. Gimen Mora demostró buenas maneras y se lució en su novillo, al que cortó las orejas y el rabo. Dominguiñ tuvo que luchar con un enemigo de tamaño al que consiguió hacerle faena y cosechó los mismos trofeos que su compañero, aunque hay que decir que el rabo lo arrojó al suelo. El ganado de los dos festejos fue de Monte Verde, de Sevilla, y en general dió un buen juego tanto para los jinetes como para los de a pie.

Depuradora para La Hoya

El pedáneo de La Hoya, Sebastián Martínez Campos, nos envía un escrito en el que hace una invitación general para que se visite esta diputación con motivo de sus fiestas que se desarrollan en este fin de semana. Habla de las mejoras en ciernes, como el asfaltado de varios caminos, y de las mejoras conseguidas en los últimos tiempos. Entre las próximas se encuentra la construcción de una depuradora.

Serían utilizados por 2.800 niños

PROPONEN LA CONSTRUCCION DE PASOS SUBTERRANEOS PARA ESCOLARES

El problema del desplazamiento de niños en cantidades muy importantes desde el casco a los cuatro colegios del área de alameda de los Tristes y avenida de Santa Clara ha sido tratado en una moción de Alianza Popular que será presentada en el próximo pleno. Un número de niños que puede estimarse en 2.800 se ven obligados a atravesar

Multiplicando el número de niños por cuatro veces al día, y por los doscientos días lectivos aproximadamente al año, resultan dos millones doscientos cuarenta mil pasos de niños por lugares peligrosos. Aún teniendo en cuenta que algunos padres recogen a sus hijos la cifra resulta escandalosamente alta. Se propone la construcción de tres pasos subterráneos o elevados que eviten el potencial del peligro en el cauce de las citadas vías.

Avanza la Asociación Comarcal de Empresarios

La Confederación Comarcal de Empresarios (CECLOR) que se encuentra en fase de organización, tiene ya afiliadas a casi todas las empresas importantes de Lorca, por número de trabajadores. Desde hace unos días se ha hecho cargo de la gerencia Miguel Angel Miñarro Muñoz, con lo que la actividad ha tomado nuevos bríos. Como primer paso para constituir la Confederación se procede a la creación de asociaciones por gremios. Ya están formadas las de curtidos, transporte y construcción, y en periodo de formación las de comercio alimentación y metal. De momento las oficinas de Ceclor están en la primera planta del edificio Aragón, en la Corredera.

Simultáneamente a esta labor de organización, la Confederación prepara estudios concretos sobre las principales problemas que el empresariado lorquino tiene, en base a las sugerencias de los asociados. Uno de ellos, el mercado semanal de los jueves, está siendo estudiado a fondo: por la incidencia que tiene en la vida económica de Lorca y las anomalías que presente al haberse transformado en un conglomerado heterogéneo de productos, incluidos los de alimentación, con un control deficiente.

Otra iniciativa que Ceclor pretende poner en marcha es conse-

guir que el Ayuntamiento consulte previamente a los empresarios en aquellas decisiones que estén relacionadas con ellos. Y el tercer aspecto es el que se centra en estos momentos la actividad de esta organización empresarial es en el intrusismo que está muy extendido en Lorca.

Gestiones para arreglar el palacio Guevara

La Permanente Municipal aprobó una moción de la alcaldía acerca de los desperfectos existentes en el patio y en fachadas, del palacio de Guevara, comprobados tras una visita realizada por la primera autoridad lorquina. De acuerdo con la moción se solicitará del ministerio de Cultura que compruebe los daños y proceda a fin de que sea conservado debidamente el edificio de carácter civil más importante

P. LUMBRERAS Automatizadas las campanas de la iglesia del Rosario

Con la nueva automatización de que han sido objeto las campanas de la iglesia parroquial Virgen del Rosario ha quedado sin efecto el viejo adagio "no se puede estar repicando y en la procesión", pues el nuevo mecanismo eléctrico aplicado permite el volteo de campanas, repique y toque de difuntos. Los trabajos han costado 485.000, de los cuales una buena parte ha sido subvencionada por el Ayuntamiento y el resto, sufragado por los feligreses.

LORCA/LORCA/LORCA

Farmacia en servicio de urgencia

Día 21: L. Castilla García, calle Mayor (San Cristóbal).  
Día 22: V. Castiñeiras, calle Mayor (San Cristóbal).

Teléfonos de urgencia

Casa de Socorro, 486079; Guardia Civil, 487708; Comisaría de Policía, 091; Residencia «Santa Rosa de Lima», 488400; Policía Municipal, 486082; Servicio de Urgencia de la Seguridad Social, 487917; Parque Comarcal de Bomberos, 486088



aislamientos de Cebaderos GEASA

Teléf. 255677 MURCIA

I ANIVERSARIO DE

DON DIEGO AROCA ZAMORA

(Empleado de la Fábrica Nacional de Pólvoras) QUE FALLECIO EL DIA 23 DE JUNIO DE 1982, EN ALCANTARILLA, A LOS 67 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Sus apenados: esposa, Juana Teruel Lorente; hijos, Manuel, Eleuterio y Maruja Aroca Teruel; hijas políticas, Rosario e Isabel; hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia, ruegan una oración por su alma y la asistencia a la misa que por el eterno descanso de su alma tendrá lugar el viernes, día 24, a las NUEVE de la noche, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, de Alcantarilla, por lo que les anticipan su agradecimiento.

Alcantarilla, 21 de junio de 1983